



いすぐみだより No.5

2023.9.1

9月に入っても暑さはまだまだ続きそうです。夏の疲れが出やすい時期になります。水分補給や休息を取りながら、生活のリズムを整えて心地よく過ごしていきたいと思います。



大型遊具がおもしろい!

大型レゴブロックやソフト積木などホールの遊具を室内に用意して遊びました。レゴブロックで保育者が囲ったスペースを作ると、両手両足を使いながら出入りしたり、中にボールを入れてボールプールにすると、ポイポイと投げ出して遊んだりする姿がありました。また、丸いソフト積木を保育者と一緒に積み上げて高くしたり、太鼓に見立てて手の平で叩いたりといろいろな遊びを子どもたちと一緒に楽しんでいます。

友だちのが欲しいな~

一人でマイペースに探索遊びを楽しんでいた子も周りで遊ぶ友だちに関心を持ち始め、友だちが遊んでいるものが欲しくなり、取り合う場面が増えてきました。保育者が友だちのものと同じものを用意しても気に入らず、ぐずってしまうことがあります。そんな時は、相手の子に手の平を見せながら“ちょうだい”“かして”と保育者が言葉を添えて仲立ちをし、ものをあげたりもらったりするやりとりが楽しめるよう関わっています。

今月から2名の新しいお友だちが入園されました。

つめた~い! 氷で遊んだよ

室内では、氷を使った感触遊びをしました。ファスナー付きのポリ袋に入れた氷を触ってみると、冷たさに驚いたり、不思議そうに氷を見つめたりと様々な反応が見られました。慣れてくると、氷をぎゅっと握ったり撫でたりしてじっくりと感触を味わう姿もありました。室内でも子どもたちと一緒に夏ならではの遊びを楽しんでいきました。



9月の予定

1日(金) 身体測定
25日(月) 避難訓練

《9月の活動》



三角マットやソフト積木を使って、体を動かす遊びを楽しんでいきたいと思います。